



CLINIQUE PODOLOGIQUE PAEZ SÀRL
Avenue d'Echallens 61 - 1004 Lausanne
Route du Village 14 - 1807 Blonay

16.03.2020 suite à l'annonce de la Confédération

COMMUNICATION IMPORTANTE

Le secteur de la Santé publique nous concerne

Les Cliniques de Blonay et Lausanne restent ouvertes et accueilleront uniquement les patients suivants :

- Les patients diabétiques et présentant un risque d'infection**
- Les patients immuno-déficients ou sujets neuropathiques**
- Les patients en urgence avec des douleurs aiguës**

Nous mettons tout en oeuvre pour respecter les directives de la Confédération et ainsi aider les hôpitaux à ne pas s'engorger.

Merci de votre compréhension.